沿線にツツジの彩り コバノミツバツツジを植樹



一之宮町のJR高山本線にかかる常泉寺川沿いで4月11日、市の花「コバノミツバツツジ」の植樹あり、JR東海や地元小中学生、町内会など約160人が参加しました。

これは鉄道沿線の魅力を高める「沿線植樹プロジェクト」としてJR東海が初めて実施したもの。常泉寺川にはしだれ桜の並木もあり、見ごろには車窓からの新しい景色が加わります。

プイ捨て禁止!マナーを守って 市図書館に啓発看板を設置



市図書館「煥章館」(馬場町2)で4月12日、ポイ捨て禁止や飼い犬のマナー向上を訴える啓発看板を敷地内の芝生に設置しました。

来館者に心地よく足を運んでもらう環境づくり のために設置したもので、デザインや色合いには煥 章館の雰囲気を損なわない配慮がされています。

なお市条例により、公共施設内のポイ捨てなど は厳禁で、煥章館付近は路上喫煙禁止区域です。

舎暮らしを気軽に体験 移住体験施設「秋神の家」オープン



市の移住体験施設「秋神の家」の開設式が4月24日、朝日町桑之島の同施設で行われ、利用者をはじめ、土野市長や地元関係者など26人が参加しました。

移住促進に取り組む市では、2年前に廃校になった秋神小学校の教職員住宅を改修し整備。利用対象は、市への移住や田舎暮らしの体験希望者で、最短1週間(3,500円)から利用できます。

開き祭を控え、準備着々 乗鞍スカイライン5月15日にオープン



5月15日(土)に行われる乗鞍岳山開き祭を控え、乗鞍スカイラインの除雪作業が4月中旬から行われていました。除雪区間で積雪の多い場所は約8mにも及びましたが、除雪車はごう音を響かせながら雪の壁を崩していきました。

なお乗鞍スカイラインの開通期間は、5月15日から10月31日までの間です。



四十八滝山野草花園「花の森まつり」

国府町宇津江四十八滝にある花の森・山野草花園で「花の森まつり」が開催されます。15万本ともいわれるクリンソウが一斉に咲き誇る姿を、この機会にぜひご覧ください。なお、バザーの出店や6日には管楽器アンサンブルコンサート(午前11時と午後1時から)もあります。

- ●期日 6月5日(土)~6日(日)
- ●時間 午前9時~午後4時

※クリンソウは5月下旬から6月中旬まで楽しめます。

問合先

飛驒国府観光㈱ (*0577-72-5526)